



Zik est un jeu de blind test délirant pour de gros fous-rires en famille !

On peut y jouer à partir de 3 personnes et dès 8 ans.

Le but du jeu ? Etre celui qui a le plus de carte à la fin.

Le jeu est très simple. On met toutes les cartes face « onomatopée » sur la table.



Le premier joueur pioche la première carte (sans la montrer) et choisi une chanson. Ensuite, avec l'onomatopée de la carte suivante, il doit faire deviner l'une des chansons (ou plusieurs si vous voulez corser le jeu 😊) à ses adversaires. Le premier qui devine gagne la carte et ainsi de suite. Si personne ne trouve, on remet la carte à la fin de la pioche.



Ce qui permet à tous de jouer, c'est qu'il y a vraiment des chansons pour tous les goûts et niveaux de connaissance ! Alors, amusez-vous bien 😊